

DE LA ESCUELA DEL PRINCIPITO

Les Nouvelles D'Octobre

L'école « el principito » du quartier Jorge Chavez de Catacaos accueille depuis la rentrée de janvier 88 enfants en maternelle.

L'équipe scolaire est composée de 3 institutrices et 3 auxiliaires.

Le matin, elle assure l'école.

Les après-midi, les salles sont mises à disposition d'une trentaine d'enfants du primaire du quartier pour leur dispenser des cours d'initiation à l'informatique mais aussi du soutien scolaire (mathématiques, histoire, dessin et peinture).



Le Volontariat

Durant un mois et demi, nous avons accueillis dans l'école, 4 volontaires Français.

Ils ont participé aux finitions de peinture des murs extérieurs de l'école, sur lesquels les enfants ont pu s'exprimer, faire jouer leur créativité, en peignant différents motifs liés au thème du « Petit Prince ».

Ils ont aussi sensibilisé les enfants sur le thème du climat en plantant des arbres.



**Pour continuer,
nous avons besoin de vous!**

Agenda Octobre

12 octobre 18h

salle d'honneur de la Mairie de Devecey

Apéro/rencontre :

José IPANAQUA, artiste-peintre de
CATACAOS.